

アイダホ州における段階的再開計画：第2段階（ステージ2）への変更（11月20日）

●11月13日、リトル・アイダホ州知事は記者会見を行い、州内の新規感染者が急激に増加しており、感染者を受け入れる医療機関のキャパシティが逼迫している等の理由から、11月14日からしばらくの期間、アイダホ州全域において再開計画を現行のステージ3からステージ2に引き下げると発表しています。

●アイダホ州では、過去1週間における新型コロナウイルスの新規感染者数が平均1,300人を超え、前週に比べて約4割増加しているなど、全米でも新規感染者数が最も多い州の一つとなっています。州政府の情報によると直近1週間で新規感染者数が多い郡としてCanyon郡、Bonneville郡、Ada郡、Kootenai郡、Twin Falls郡が挙げられています。

◎郡別の新規感染者数及び累計感染者数の状況はこちらからご覧下さい。

<https://public.tableau.com/profile/idaho.division.of.public.health#!/vizhome/DPHIdahoCOVID-19Dashboard/Home>

●今回引き下げとなったステージ2は、5月に策定された同ステージとは異なり、レストランやナイトクラブの営業は可能（着席に限る）となっていますが、屋内外にかかわらず集会を開く場合は10人以下に制限しています。

◎11月14日から適用のステージ2の詳細は以下を参照ください。

<https://coronavirus.idaho.gov/wp-content/uploads/2020/11/stage-2-modified-order.pdf>

●在留邦人の皆様におかれては、Social Distanceの確保、マスク等フェイスカバーの着用、手洗い、咳エチケット等、日頃から感染症対策を励行するとともに、引き続き州政府やお住まいの地区の保健当局等より最新情報を収集するなどして、感染予防に努めてください。

■在ポートランド領事事務所

住所：1300 SW 5th Ave, Suite 2700, Portland OR 97201

電話：503-221-1811（代表）

Web：https://www.portland.us.emb-japan.go.jp/itprtop_ja/index.html

Facebook：<https://www.facebook.com/JapaneseConsularOfficePortland/>